



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	22 de febrero de 2022
Ubicación	Ojuelos de Jalisco, Jalisco
Situación observada y contexto	Pruebas aleatorias de COVID-19
Tiempo de observación	7 horas
Observador@	Alejandro García
Nomenclatura/Número de registro	T_JC_GACK_04

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
8:00 a 2:00	<p>Para mi ha sido muy interesante ver como las compañías contra COVID-19 que se promueven en las redes sociales se vuelven reales, esta en especifico me parece una gran medida preventiva que aplicar en las aulas, muchas personas cercanas a mi trabajan en los ámbitos educativos y durante las primeras semanas del regreso a clases fue complicada aceptar que todos eventualmente regresaríamos a las escuelas y tendríamos que enfrentar la presencia del COVID-19.</p>	<p>Llegaron personas a la escuela para aplicar la prueba de COVID-19, creo que venían de Guadalajara las personas y cómo la escuela es pequeña había suficientes pruebas para todos, algunos maestros ya se habían hecho la prueba otros no, los que no estaban muy nerviosos. Yo no me había hecho la prueba antes, pero dije “que tanto puede ser”, y ya muy profesionales las personas, muy atentas y bien incomoda la cosa esa, no me dolió, pero si se siente feo que te metan el hisopo ese en la nariz. Y ya después de un ratito te dan tu hojita de “resultado de prueba rápida” con tus datos y tus resultados, todos en la escuela salieron negativos, y ya ahí vienen las recomendaciones de que hacer en cada caso.</p>

